



## “ Crónica de Coronavirus ”

Se ha hablado mucho del Coronavirus, del aislamiento, de la cuarentena. Lo cierto es que hay tantas realidades como personas, por eso te invitamos a hacer un pequeño viaje interior, tratando de recordar estos últimos 3 meses.

La idea es que le cuentes a tu equipo cómo ha sido tu vivencia en este periodo, cómo empezó para ti, qué creías en ese entonces y qué crees hoy.

¿Se fueron transformando las formas de ver la situación? ¿Te encontraste haciendo cosas que ni pensabas? ¿Descubriste algo? En fin, podés empezar por donde te parezca, pero la historia tiene basarse en estos últimos 3 meses.

Date un tiempo para pensar en esa historia y fijen un momento de la reunión para poder compartirla con el equipo. Finalmente, una vez que todos hayan compartido, llega el momento de armar la cronología, tratando de marcar como fue la vida del equipo en estos últimos meses.